

Herrliche Berge & sonnige Höhen Chiemgau & Berchtesgadener Land

Entdecken Sie eine der vielfältigsten Landschaften Bayerns. Die Voralpenlandschaft bietet eine Mischung aus unberührter Natur, alpenländischer Tradition, abwechslungsreicher Kultur und südländischem Flair. Freuen Sie sich auf das einzigartige Seen- und Alpenpanorama und erleben Sie bayerische Tradition und Gastfreundschaft.

PROGRAMMVORSCHLAG

1. Tag: Anreise – Kloster Andechs- Hotelbezug

Anreise über die Autobahn Stuttgart - München - Berchtesgaden - zum Chiemsee. Unterwegs stärken Sie sich bei einer PETROLI-Frühstückspause (Tasse Kaffee & Hefezopf). Am Kloster Andechs legen Sie einen Stopp ein. Das Kloster ist von weither sichtbar auf dem Heiligen Berg über dem Ostufer des Ammersees gelegen und gilt als der älteste Wallfahrtsort Bayerns. Die dazugehörige Brauhaus-Gaststätte lädt zum Mittagessen und Verweilen ein.

Am späten Nachmittag Hotelbezug. Das Abendessen nehmen Sie in Ihrem Hotel an.

2. Tag: Chiemsee

Auf dem größten See Bayerns, der auch das bayerische Meer genannt wird, lohnt sich eine Schifffahrt. Bei einem Besuch der Herreninsel besteht die Gelegenheit, das Schloss Herrenchiemsee des Märchenkönigs Ludwig II zu besichtigen oder einen Spaziergang in den Gärten zu unternehmen. Als Geheimtipp gilt die Fraueninsel mit Fischerdorf und dem Kloster der Benediktinerinnen.

3. Tag: Berchtesgadener Land

Heute geht es ins schöne Berchtesgadener Land. Am Königssee, dem wohl schönsten Alpensee überhaupt, geht es mit Elektrobooten hinaus auf den See. Lauschen Sie dem berühmten Echo, wenn von der Mitte des Sees das Flügelhorn ertönt, dessen Weisen einmal von der gegenüberliegenden Felswand zurückgeworfen werden. Eine halbe Stunde dauert die Fahrt bis zur Halbinsel St. Bartholomä, hinter der die ehrfurchtgebietende Watzmann-Ostwand aufragt. Neben der barocken Wallfahrtskirche mit ihren berühmten weinroten Zwiebeltürmen - eines der weltweit meistfotografierten Motive -, locken ein Abstecher ins königliche Jagdschloss, in dem heute eine typisch bayerische Gaststätte mit Biergarten zum Verweilen einlädt oder zum Fischer vom Königssee, der Forellen, Saiblinge und Renken in der 400 Jahre alten Räucherammer zu edlen Leckerbissen verwandelt.

Anschließend Fahrt über die Alpenstraße vorbei an Berchtesgaden Ramsau und Inzell nach Ruhpolding. Bei der berühmten Windbeutel-Gräfin ist für Sie ein Platz reserviert. Weiterfahrt über Reit im Winkel, entlang des Kaisergebirges zurück zum Hotel zum Abendessen.

4. Tag: Salzburg - Salzkammergut

Heute geht es ins benachbarte Österreich. In Salzburg werden Sie schon von Ihrem Stadtführer erwartet, der Sie auf den Spuren Mozarts durch die Stadt führt.

Der Wolfgangsee liegt eingebettet zwischen Falkenstein, Schafberg, Zwölferhorn und der größten Alm Österreichs, der Postalm. Bei einer Schifffahrt rückt die reizvolle Gegend rund um den Wolfgangsee ganz nahe: St. Gilgen mit dem Geburtshaus von Mozarts Mutter, St. Wolfgang mit dem "Weißen Rössl" und der Schafberg-Bahn und Strobl mit der schönen Promenade.

Sehenswert ist die Basilika zum Heiligen Michael in Mondsee. Der dreischiffige basilikale Kirchenraum zählt zu den hervorragendsten wie auch größten Baudenkmälern Österreichs.

5. Tag: Wendelstein

Mit Zahnradbahn oder Seilbahn geht es bequem auf den 1.838 m hohen Wendelstein. Oben angekommen wartet Ihr persönliches Bergerlebnis: Sehenswertes wie die Wendelsteinhöhle, eine aussichtsreiche Wanderung, ein kulinarisches Verwöhnprogramm im Panoramarestaurant. Oder genießen Sie einfach die atemberaubende Bergkulisse.

6. Tag: Aschau - Heimreise

Morgens Fahrt nach Aschau. Hier haben Sie Zeit zur freien Verfügung und Gelegenheit zur Auffahrt mit der Kampenwand-Kabinenbahn bis auf die Kampenhöhe. Nur etwa 100 m von der Bergstation entfernt gelegen, auf 1.500 m Höhe, bietet die Sonnenalm einen herrlichen Blick auf die Zentralalpen mit Watzmann im Osten und Großglockner und Großvenediger im Süden. Hier bereitet die Küchenmannschaft für Sie leckeren Apfelstrudel zu, den Sie unbedingt probieren sollten. Im Anschluss treten Sie mit vielen schönen Eindrücken und Erlebnissen die Heimreise an. Auf Wunsch planen wir unterwegs eine gemeinsame Abschlusseinkehr mit ein.

Weiter Programmtipps

Launige Stadtführung in Berchtesgaden

Das Bild des Marktes Berchtesgaden ist von über 900 Jahren Geschichte geprägt. Auf einer Tour durch den historischen Ortskern vermitteln Ihnen ausgebildete Gästeführer beeindruckende Ein- und Ausblicke mit vielen Informationen zur Vergangenheit und Gegenwart.

Besuch auf dem Obersalzberg mit Kehlsteinhaus

Auf den Obersalzberg kommen Sie nur mit speziellen Bussen. An der Berg-Ausstiegstelle führt ein Tunnel 124 m ins Innere des Kehlsteins zu einem prunkvollen, messingverkleideten Aufzug, mit dem Sie zum Kehlsteinhaus gelangen. Vom Kehlsteinhaus auf 1.834 m genießen Sie einen überwältigenden Blick auf das Berchtesgadener Land und die Salzburger Bucht. Das historische Teehaus, ein Dokument nationalsozialistischer Architektur, wird heute als Berggasthof geführt.

Besuch im Salzbergwerk Berchtesgaden

Das Salzbergwerk Berchtesgaden ist ein modernes Erlebnisbergwerk und ein beliebtes Ausflugsziel in Bayern. In den Tiefen des Berges erwartet Sie eine beeindruckende Reise in die Welt des Salzes. Mit der Grubenbahn geht es tief in den Berg hinein. Am Ende des Stollens öffnet sich die Sicht auf das beeindruckende Kaiser-Franz-Sinkwerk, das vor über 150 Jahren noch bis zur Decke mit Quellwasser gefüllt war. Über spektakuläre Rutschen sausen Sie viele Meter nach unten, während ganz in der Nähe Bergleute arbeiten.

Geführte Besichtigung des Salzbergwerks Bad Reichenhall

Unternehmen Sie eine faszinierende Reise ins Innere des Salzberges. Sie begeben sich auf einen geheimnisvollen Weg in die Schatzkammer der Menschheit, auf einen Ausflug durch Erdgeschichte, Fantasie, effektvolle Inszenierungen und spannende Informationen, die Sie auf ihrem Weg durch das Salzbergwerk Berchtesgaden nicht einfach nur erfahren, sondern mit allen Sinnen erleben werden.

Brauereiführung im Kloster Andechs

Klöster waren spätestens seit dem 9. Jahrhundert die Innovatoren auf dem Gebiet der abendländischen Braukunst. Führungen in unserer Klosterbrauerei geben Einblick in Geschichte und Gegenwart klösterlicher Brautradition.

Zünftige Hüttengaudi auf dem Wendelstein

Auf der Mitteralm am Wendelstein wird mit zünftiger Musi und Brotzeit ein Packerl Gaudi aufgemacht. Die Bergfahrt erfolgt mit den alten Loks und Personenwagen jeweils um 18.00 Uhr ab Talbahnhof Brannenburg. Droben tischt das Mitteralm-Team ein deftiges Bergbuffet auf und eine Musi sorgt für stimmungsvolle Unterhaltung. Zurück ins Tal geht es um ca. 22.30 Uhr.

Geführte Besichtigung von Schloss Hohenaschau mit Besuch der Burgfalknerei

Im letzten Drittel des 12. Jahrhunderts erbauten Konrad und Arnold von Hirnsberg die Burg Hohenaschau als Stützpunkt am Eingang zum Oberen Priental. Bedeutsame Adelsgeschlechter erweiterten den Besitz und bauten das Schloss zum Mittelpunkt des Verwaltungssitzes ihrer Herrschaft aus; mit ihrem Einfluss prägten sie Land und Leute im westlichen Chiemgau. In der Falknerei Hohenaschau haben Sie die Möglichkeit in die faszinierende Welt der Greifvögel einzutauchen.